

**Sujet :** Mauriat Justine demande : Enquête publique permis de construire Salernes  
**Date :** Mon, 2 Jan 2023 12:00:17 +0100

Bonjour,

Étant en étude d'écologie et sensible à l'environnement il me semble dérisoire de couper des hectares de forêt pour faire de l'électricité « verte », de nombreux espaces déjà construits devraient être priorités comme les centres commerciaux, les écoles, les magasins etc où le réseau électrique serait d'ailleurs bien plus facile à mettre en place.

Ce serait un véritable désastre écologique et patrimonial d'accepter ce projet, la présence de four à chaux et autres ruines sont dans cette forêt et font son histoire.

La mise en place des câbles d'alimentation et de tout le système sous terrain va être une vraie perte pour la biodiversité du sol (bactéries champignons etc) et pour le sol en lui même qui met des centaines d'années à se former. Couper à blanc augmenterait le risque de ravinement de la terre et d'inondation à d'autres endroits (même si je vous l'accorde ce n'est pas la région la plus pluvieuse, cela contribuerait à l'assèchement du sol et lors des pluies celle-ci ne s'infiltrerait plus dans la terre, de plus les racines maintiennent le sol, or si tout est coupé celles-ci vont pourrir et ne plus tenir la terre argileuse de là-bas). La mise en place des centrales électriques au milieu d'une forêt augmenterait considérablement les risques d'incendies dans une forêt qui était plutôt protégée de ceux-ci et la présence de chênes nous montrent que c'est une forêt relativement âgée, elle a donc mis du temps à se former pour se faire faucher d'un coup de tronçonneuse. Coupe qui va s'étendre bien plus largement que la parcelle pour faire le chemin pour que les énormes camions puissent passer et également tout saccager sur leur passage. Sans parler du dérangement pour les espèces locales, de la destruction du paysage, de l'accentuation de la fragmentation des habitats pour les espèces présentes (qui est une des causes principales au déclin de la biodiversité qui touche le monde en ce moment). L'homme a déjà conquis une grande partie des espaces verts, pouvons-nous laisser ceux qui restent dans le calme des feuilles qui grincent et du vent qui les bercent et nous occuper de ce que nous avons déjà bétonné?

Pour toutes ces raisons et sûrement d'autres que j'oublie, ce projet qui ne vise qu'à obtenir quelques milliers d'euros aux propriétaires au dépend de la forêt, ne devrait pas voir le jour. On ne fait pas

d'énergie verte en coupant des espaces verts.

----

Profil : particulier

Nom : Mauriat

Prénom : Justine